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山西职业技术学院院长办公会议

会议纪要

﹝2021﹞第 3 次

2021 年 4 月 2日 签发人：秦华伟

时间：2021年 3月 25日下午 15:00—18:30 3月 31日下午15:30—17:30

地点：实训楼二层会议室

主持：秦华伟

出席：尤陶江 赤新生 李 芳

列席：王玉斌 王粉波 王 瑞 令狐乃平 关 浩 杨建军

张庆超 张武奎 陈 炯 武耀星 罗贵隆 周二刚

贾晋宁 夏福成 蔚志坚

（以姓氏笔画为序排列）

记录： 赵昌宇

会议研究决定的主要事项

1、学院审议 2021 年行政工作要点

会议审议并原则通过了 2021 年行政工作要点。

此议题提交党委会决议。
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2、财务处关于 2020 年预算执行情况及 2021 年校内预算建议草

案的汇报

会议听取了 2020 年预算执行情况，并原则通过了 2021 年校内预

算建议草案。

此议题提交党委会决议。

3、教务（科技）处关于成立双高建设项目领导组及工作机构、

项目建设管理办法有关事宜

会议审议通过了山西职业技术学院“中国特色高水平高职学校和

专业建设计划”建设项目组织机构及工作职责。

此议题提交党委会决议。

4、教务（科技）处关于 1331 工程项目建设绩效评价分析的汇报

会议听取并讨论了我院立项的山西省 1331 工程建设项目绩效评

价分析汇报。

5、教务（科技）处关于 2021 届毕业生图像采集、毕业证书、封

皮费用的请示

会议同意了关于 2021 届毕业生图像采集、毕业证书、封皮费用

的请示。

6、后勤处关于榆次校区暖气主管道局部更换费用增加的请示

会议同意了后勤处关于榆次校区暖气主管道局部更换费用增加

的请示。

7、后勤处关于长风、南中环校区聘请医务人员费用的请示

会议同意了后勤处关于长风、南中环校区聘请医务人员费用的请

示。
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8、后勤处关于建设纪委谈话室费用的请示

会议同意了后勤处关于建设纪委谈话室相关费用的请示。

9、新校区建设办公室关于学院新校区产教融合实训楼建设项目

相关室外工程简化招标过程的事宜

会议听取了关于学院新校区产教融合实训楼建设项目相关室外

工程简化招标过程相关事宜的汇报。

会议决定此议题暂不研究。

10、国有资产管理处关于长风校区操场安装音响设备及显示设备

的请示

会议同意了关于长风校区操场安装音响设备及显示设备的请示。

11、国有资产管理处关于学院四校区商店、洗浴场所租赁方案的

请示

会议研究讨论了关于我院四校区商店、洗浴场所的租赁方案。

12、国有资产管理处关于坞城校区 7层会议室更新会议桌椅的请

示

会议听取了关于坞城校区 7层会议室更新会议桌椅的汇报。

会议决定坞城校区七楼会议室桌椅暂不更换。

13、国有资产管理处关于南中环校区东南角平房拆除及硬化的事

宜

会议同意了国有资产处关于南中环校区东南角平房拆除及硬化

的相关事宜。

14、保卫处关于南中环校区施划交通、消防等标识标线和校园车

辆管控相关事宜的请示
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会议同意了保卫处关于南中环校区施划交通、消防等标识标线和

家属区车辆管控相关事宜的请示。

15、关于高水平专业群大师工作室建设部分设备采购的事宜

会议同意了保卫处关于高水平专业群大师工作室建设部分设备

采购的请示。

16、人事处关于陈昱同、周丹辞职事宜的请示

会议原则同意人事处关于陈昱同、周丹辞职的请示。

此议题提交党委会研究。

17、人事处关于于志波、孟兆君工人等级聘任的事宜

会议同意了人事处关于于志波、孟兆君工人等级聘任的请示。

18、人事处关于两校合并进展情况的汇报

会议听取并讨论了关于两校合并的相关事宜。

19、人事处关于组织开展我院 2020 年度中高级职称评审工作的

请示

会议原则通过了我院 2020 年度中高级职称评审工作办法。

此议题提交党委会研究。

20、继续教育与培训部关于武汉理工大函授站暂不年检，暂停招

生的请示报告

会议同意我院武汉理工大函授站暂不年检、暂停招生。

21、关于表彰 2020 年度“学习型学院建设”“工作作风建设”

“安全文化建设”先进集体和个人的相关事宜

会议原则通过学院 2020 年度“学习型学院建设”“工作作风建

设”“安全文化建设”方面的先进集体和个人的表彰名单。
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此议题提交党委会研究。

22、党政办公室关于调整学院中层干部值班费标准的事宜

会议听取了党政办公室关于调整学院中层干部值班费标准的汇

报。

会议决定中层干部值班费标准暂不做调整，会议要求人事处要结

合各部门工作情况，在制定学院绩效改革方案时统筹考虑。

23、学工部（学生处）关于心理讲座、咨询、团辅活动等计算工

作量的请示

会议同意了学生处关于学院利用课余时间对学生进行心理辅导

讲座、团辅、心理咨询活动等计算工作量的请示。

24、产教融合发展中心关于山西转型综合改革示范区项目落地合

作协议的事宜汇报

会议听取了关于学院与山西转型综合改革示范区项目落地合作

协议相关事宜的汇报。

会议决定暂缓此次协议签署工作。

25、招生就业指导中心关于 2021 年招生计划的汇报

会议听取并原则通过学院 2021 年招生计划。

此议题提交党委会研究。

26、图文信息中心关于威胁分析设备采购项目的事宜

会议同意了关于我院威胁分析设备采购项目的请示。

27、图文信息中心关于山西职业技术学院校园网络建设项目的汇

报

会议研究讨论了我院校园网络建设项目的相关事宜。
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28、财务处关于引进社会资源推进学院信息化建设的情况汇报

会议讨论了我院引进社会资源、推进智慧校园信息化建设的相关

事宜。

29、体育教育部关于山西职业技术学院第十二届田径运动会的情

况汇报

会议听取了关于我院第十二届田径运动会组织情况的汇报。

会议要求本届田径运动会要举办成简洁的、高水平的的盛会。

会议通过了本次运动会经费预算计划，强调要按需支出，勤俭办

会。

以上第 1、2、3、16、19、21、25 议题需报党委会研究。

送：学院各位党政领导

发：学院各部门、各单位

山西职业技术学院 党政办公室 2021 年 4月 2 日印


